
会 長 あ い さ つ
会長 窪園 弘治

41周年アニバーサ リーも会員みなさんの協力のもと、無事終えること
ができました。 改めてお礼を申し上げます。

昨年、 40周年アニバーを幕張プリンス (名 前が変わる前でよかった)

で盛会のもと終え、今年から、初心にもどり第 1回のアニバーサ リーのつ

もりで、ゲス トも今後期待 される県内女性コーラー、またレベルもMSを
中心にした 2会場でのダンス、食事もなしとあらゆるところにいままでに

ない新 しい取 り組みをしましたも参加 されたダンサーのみなさんの評判も、
まあまあと言 う声が聞こえてきます。会員の皆 さんは、どうでしたか。
特に一部のひ とからはDBDの 時間帯を設け、 とてもよかつたと声が聞か

れました。
まだ、新 しく会員になられたかたや経験不足のかたは、なんだかよくわからなかったのでは

ないかと思います。 SDは奥が深いダンスで、特にDBD(ダ ンスの定義によるダンス)は、
基本がしつか りわかつていないと踊れません。 しかしながら、続けていくといつかきつと踊れ
る日が来ると思いますのでその日を楽 しみに踊つてください。

また、今年は、各担当別に話 し合いを行いt日 標を定めて実行 していく試みを行つています。
長 くSDを行つていると、とかくマンネ リ化になりがちにな ります。 40年を機に、会員の

皆さんがどのような形でサークル活動を続けて行 くか考え、実行 していくのかも、末永 くクロ
ーバー リーフが SD活動を続けていく大きな要因のひとつではないかと思います。
SDには、「スクェアダンス十則」 (よ く耳を傾けよ、セッ トを早 く作れ・・・)と い う、踊

るにあたっての 10のマナーがあります。言葉の意味はす ぐわかると思いますが、わたしもそ
うですが、なかなか実行が伴わない時があります。

9月 からビギナーがはじまり、新 しい仲間が入つてきます。みなさん再度、「スクェアダンス

十則」の意味を理解 し、創意工夫をもつて、クローバーに入会 しSDを知ってよかったと思わ
れるようなビギナー講習会、来て楽 しい例会にしようではないでしょうか。

また、 10月 には、 3年ぶ りの親睦旅行を予定 していますので、より皆さんが親睦を図れる
ことで、サークルの発展に繋がるよう期待 しています。

今年もこれから行事が数多くありますので、お互いに協力をしながら、また、皆さんの協力
を得ながら、こなしていきたいと思いますのでよろしく協力のほどお願いします。
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今 年 の 抱 負

企画部長 渡部三喜男

今年も昨年に引き続き、企画部長をおおせ

つかりました渡部です。 どうぞよろしくお願

いいたします。今年の企画部は、おなじみ熊

野さん、坂本 さん、入戸野尚子 さんに、荒さ

んと中村 さんとい う心強い男性陣お 2人が加

わり、ますますパワーアップいた しました。

さて、企画部の業務は、会員相互の親睦を

深め、風通 しの良いクラブにすること、と私

は考えています。このため、皆 さんの意見を

聞きながら、様々なイベン トや事業を通 じて

皆さんに喜んでいただけるよう努力する所存

です。
この 4月 には早速、恒例のお花見を実施 し

ました。桜の花びらがちらちらと舞 う中、ご

自慢の手料理を持つてきてくださつた り、そ

の場で作つてくださつた り、あるいは差 し入

れをしてくださつた りと、短い時間ではあり

ましたが、とても楽 しいひ と時となりました。

今回参加できなかつた方、来年はぜひ参加 し

てください。

今後は、暑気払いや 1日 講習会、忘年会等

を予定 してお りますが、なんと言つても最大

の行事は、旅行です。日程は、10月 27日 (土 )

～ 28日 (日 )です。ぜひ多くの方にご参加い

ただきたく、今から予定を空けておいてくだ

さい。バス車内でのゲ∵ムや宴会での余興は

じめt内容盛 りだくさんで皆さんに楽 しんで

いただけるよう企画 したいと思つています。

旅行への リクエス トやゲームのアイデアな

ど、広 く募集いたしてお りますので、どしど

しお寄せ ください。また、宴会で披露 したい

特技や裏技など、また自慢できるもののある

方、大募集です。遠慮なくお申し出ください。

以上、今年も皆さんのご協力の下、全会員

に喜んでいただけるようこの 1年間、企画部
一同精一杯努めますので、どうぞよろしくお

総務 部 よ り

総務部長 川崎 秀夫

総務関係の役割分担については、担当者 よ

り連絡があつたと思いますが、今年度 も皆様

の協力をお願いします。

近頃、会員の皆様の中には、色々な事情に

より、例会に足が遠のく人も出て くる年齢の

人も多 くなつてきています。そこで、総務部

ではクラブ内外の行事の連絡の仕方について

も改善・工夫をしていきたい と思います。良

いアイデア等ありましたら是非ご紹介下さい。

また、例会に来た ら、まず踊 ることに集 中す

る事はもちろんですが、お互いにさりげない

思いや りや行動で、例会を楽 しく運営 したい

と思います。皆様の協力をお願いします。

今年の第 41回アニバーサ リーは、会場を

全館貸 し切 りにしての開催 とな り、ダンス会

場 も 2会場にな り混雑 も多少は解消されたよ

うで良かったと思います。総務関係も、受付、
スナ ック、昼食会場等の皆様の協力でスムー

ズに運営することが出来ま した。 しか し、会

場の設備の不具合による トラブルや、担当部

署によつては持ち場から離れ られず、ダンス

会場に行けなかつた会員 さんもいたようで、

皆様のご苦労に感謝 申し上げます。また、各

担当ごとに反省点をチェックしていただいて

いるようですので、今年の反省 を生か し、来

年は少 しでも解消できるように、総務部でも

考えていきたい と思つてお ります。皆様 ご協

力をお願いします。



平 成 19年 度 の指 導 目標 につ い て

(希望 )

指導部長 高橋 英夫

突然の原稿依頼、 どうしようか考ましたが

今思っている自身の思いを書 くことにします。
これは、指導部のコーラー・ キュアーの皆 さ
ん と話 し合った訳ではなく、単なる私の雑感
ですので様々なご意見、批評 を前提に書き述
べることにします。

当クラブは、他の県内クラブに比べて指導
部の人材が非常に豊富で、その経験年数 も長
いことか ら、ダンサーのダンス技術の向上に

はなん ら問題ない と思つています。毎年のビ

ギナー講習、夏の一 日講習、土曜 日の特別例
会、ラウン ドダンス講習、ラウン ドダンスの

特別例会等の各種プログラムが多種に用意 さ
れていることは我々ダンサーにとっては非常
に恵まれていることですね。

ところで、私個人的に、ダンサー としてコ

ーラー さんに限つて云えば、これほどの人材
が居 られるのに皆 さんはコーラー としての自

分流を出し渋つて差 し障 りのないコールを行
つているようで、踊っているダンサー側にと
つては消化不良の感が若干あるのではと思っ

ています。
そこで、今年度は、本来、各々コーラーが

持ってお られる独 自性を前面にだ したコール

をしていただければ、例会タイムの変更や、
新たなプログラムを盛 り込む試みの必要も無
く、今までの時間帯でも間違いなく例会の雰
囲気を一変できるのではと思います。また、
同時にダンサーにもダンスの刺激感 を提供で

き、活気のある例会運営が図 られるものと信
じています。
今年の自分の目標は、“活気のある例会運営を
図るためには"をテーマーに頑張つてみたい

と思っています。
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°
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◎平成 18年 12月 24日 (日 )ビギナー修了式
千葉中央コミニテイ 6階ホールにおいて、ビ

ギナー修了パーティーが行われ、 5名 の方が
大勢の方々に祝福 され卒業されました。
◎平成 19年 1月 7日 (日 )千葉県 SD講習会、
労働者福祉センターにおいて、ビギナー 2会
場、メインス トリーム 1会場に、400名 を超
えるダンサーが参加 され盛大に行われました。
新会員の方々も参加 し、初めての経験で戸惑
いもあつた と思いますが、楽 しく講習を受講
されたようです。長い 1日 お疲れ様でした。
なお、講師 としてクローバー リーフから高橋
さん、熊野 さん、池田さんがビギナーを担当
されました。
◎平成 19年 1月 8日 (月 )市青協成人式行事参
加  新春の祝 日千葉ポー トア リーナで行わ

れた千葉市主催成人式の市青協行事に参加 し、
今回は、コー ヒー、廿酒 による接待を行い、
新成人の門出をお祝い しました。
◎平成 19年 2月 3日 (土)役員会
アニバーサ リー、総会の事案、その他の案件
が議事 された。

◎平成 19年 3月 7日 (水)総会

平成 19年度の予算、役員及び業務内容、年間
行事予定、平成 18年度収支報告、平成 18年
度機材費収支報告などが提案 され全員拍手を

もつて承認 された。
平成 19年 2月 4日 (日 )花見川スクェアダンス

サークル 10周年アニバーサ リーが、ホテルグ
リーンタワー幕張で盛大に行われ、窪園さん、
西山さんがゲス トコーラーに!!

◎平成 19年 3月 8日 (木)ク ローバー リーフ親
睦ゴルフ大会

茂原イ トーピア千葉ゴルフ倶楽部に H名が参

集、天侯は無風快晴、スコアの言い訳を天気
のせいにできない絶好の 日和に恵まれ素敵な
1日 を満喫。
◎平成 19年 3月 18日 (日 )第 32回千葉県 SD
ジャンボ リー

松戸市常盤平体育館で約 500名 のダンサーが

参加 し開催 された。3会場でビギナー、MS、
P、 RD、 カン トリーが踊 られ、県内のコー

ラー、キュアー、インス トラクタが、各会場
を盛 り上げました。また、新人コラータイム

がプログラムされ、新人 とは思われぬコール

に会場から大きな拍手。



◎平成 19年 4月 7日 (土)お花見

千葉公園の何時もと同じ場所に集ま り、桜の

花び らがちらほらと舞い散る素晴 らしお花見
を体験、後半雨が降 り出し散会(しか し、お

花の時期 としては最適で した。

◎平成 19年 4月 15日 (日 )第 41回アニバー

サリー

労働者福祉センターに、ゲス トコーラー森口

久江さん、鈴木美佳 さんお 2人をお迎えし、
600名 を超える方々が来場 され盛大に開催さ

れましたも今回は、2会場に分け例年苦情が

多かった混雑が多少緩和 されたようです。
◎平成 19年 4月 29日 (日 )プラス&ア ドバン
スミニパーティー

プラス特別例会主催者クローバー リーフとア

ドバンス主催者 ミックスが合同で、ゲス トコ

ラーに山咲隆司さんをお招きし、千葉県青少

年女性会館でミニパーテイーを開催、約 200

名参加、Msと は少 し違った雰囲気のパーテ

ィーを楽 しまれたようで したも
◎平成 19年 4月 30日 り|1崎 さんの SD貢献と

還暦を祝 う会
ホテルグリーンタワー幕張に於いて、県内外
から多数の方々が出席 され華やかに開催 され
ました。ご祝辞、映像による川崎 さんの生い

立ち及び SD履歴紹介、そ してダンスタイム

と盛 り上が り楽 しいお祝いの会 とな りまし
た。

第 41回アニバーサ リークラブ別参カロ者数
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これからの主な行事

(5月 ～ 12月 )

【5月 】
19日 プラス初心者講習会開始
27日 (ゴ ミゼロ運動参加)

【7月 】
8日 県DoSaDoパーティー

【8月 】(親子三代夏祭 り手伝い)

【9月 】
2日 クローバーSD講習会
5日 ビギナー講習会開講

7～ 9日 全日本コンベンション (札幌)

24日 市原ファミリーアニバ

【10月 】
27～ 28日 親睦旅行

【11月 】
17～ 18日 支部SD・ RD講習会

【12月 】
23日 クローバー卒業パーティー



卒業パーティー

浜橋 よりこ
ビギナーーの皆様 ご卒業おめでとうご座い

ます。
3年前に会員のお仲間入 りをさせていただ

いた私が、今 もつて うろうろと軽快なコーラ
ーさんの声を邪魔 してお りますが、今年の新

会員 さんは優秀な方ばか りなので少々気後れ
してしまいます。

クローバー リーフの自と紺の素敵なコスチ
ューム と、女姓はパニエでお花のように広が
ったスカー トでの新会員 さんの少 し緊張 した

雰囲気 !  色 とりどりのお客様や会員の皆
さんの華やいだ笑顔 とリズムで、卒業パーテ

ィーはお花畑に迷い込んだように華やかさが

広が りました。

世間は丁度クリスマスイブとい う事もあり、
パーティー気分は盛 り上が りました。部屋か

らあふれ出るほど多 くの方が参加 して くださ

り、数時間があつとい う間に過ぎて しまいま

した。

別室には会員の皆様の心のこもつた手作 り
の美味 しいスナ ックや飾 り付けで、ホッ トー

息入れに来る方々の気持ちが和 らぎ、会話 も
大いにはずみ、笑顔あふれるパーティー とな
りましたた。

楽 しい 1日 は全会員の皆様の細かい心配 り
で支えられ無事にビギナーの皆様のご卒業を

お祝いする事が出来ました。感謝いたします。
少々間違えてもそれでも笑顔 !今後 も楽 しく
リズムに合わせてつづけてまい りましょう。

船橋スターライ ト
スクエアーズ

Xmasパーティーに参加 し

倉科 紀子
天気予報は、この強風雨は下 日中続 く、 と

伝えている。雨 と風が激 しく地面をたたいて
いる。昨 日はクリスマス、着飾つた人達が街

中くり出している姿がテ レビに映 し出されて
いる。

今夕は 「船橋スターライ トスクエアーズ」の

クリスマスパーティーなのに・・ 0。 この冬
の台風の中、「行 くべきか、行かざるべきか」
ハムレッ トの心境。心の中のもう一人の自分
が 「きの うのケーキ、身に付いたわよね ?」

と。な らば行きましょう !!踊れば少 しは痩
せるかもしれない。

道路の混雑を見越 して、早めに出掛けるこ

とにする。思つたより早 く船橋市民ホールに

到着。大ホールで演奏会が終わつた らしく、
楽器を持つた中学生 らしき人達が暴風雨の中、
右往左往 している。やつと駐車場に車を入れ、
会場の船橋中央公民館に入つて行 く。会員の

方々が設営に忙 しくしている。 日で知ってい

る人を探す と我がクローバー リーフの池田さ

んがニッコリして下さリホッとする。その う
ちに、足下やコー トの裾 を濡 らした人達で一

杯になる。

雨にも負けず、風にも負けず SDを踊つて
いる人達のパワーはすごい。

パーティーが始ま り、今年の卒業生 らしき
方々も臆することなく、軽やかなステ ップで

踊つている。池 田さんの御指導の賜物、 と感

動。用意 されたスナックも手作 りのものが多
く美味しいこと。

珍 しいふきのとうの佃煮は一足早 く、早春
の香 りを回の中一杯に満た してくれました。
お心のこもつた楽 しいパーティーで、外の台
風をしばし忘れ させた暖かなひ とときでした。

多謝



千葉県 SD講習会に出席して

木原 美津子
ビギナー終了といつてもまだまださっぱり

覚えられず、初めての SD講習会に緊張 して

出かけましたが、会場に続々集まる人数 と華
やかさと熱気にまず圧倒 されました。

色 とりどりの華やかなコスチュームに目を

奪われ、クローバー リーフの方々に出会えた

時はほっとしました。コース別に会場が分け

られて、基本を繰 り返 しレッスンし、わか り

やすい講習でした。スイスイ踊る方々を見て

いると早く自信をもつて自ら動けるようにな

りたいものだと思いました。

講習は午前 と午後があり、夕方にはすつか

り疲れ、長～い収穫の多い一 日が終わ りまし

た。楽 しい雰囲気でしたので、又参加できる

講習会があれば出席 して繰 り返 し練習 し、身

体で覚えていきたいと思います。

堀江 信代
ビギナーコースの卒業式を無事終え、何 と

なく解放された、また、ホッとした気分で年

末をあわただしく、年の始めをのんび りと過

ごして迎えた千葉県 SD講習会でした。

私の友人の中で SDを知つている人は皆無

でしたし、アメリカ在住 (ア ラバマ州)の いと

こによります と、アメリカでは SDをやって
いる人は余 りいないとのメールを貰つていま

したのに、会場にはあふれんばか りの人、人
で、なんて沢山の人が SDを楽 しんでいるの

だろうかととても驚きました。
ベーシック会場は 2人のコーラー さん (一

人は熊野さんでした)が 10時から4時まで、

本当に一生懸命教えてくださり、私もそれに

応えて踊つて行かなくては申し訳ないとい う

気持ちでいっぱいでした。また 「わからない

ときはちょつと人の動きを見てから動き出す
といいですよ」とコツも教えて下さいました

が、そのゆとりはまだまだありません。
「くたびれたから帰ろうか」 と主人は途中

で言つていましたが、「踊 らにゃ損々」 とい

う思いで、最後まで踊 り続けることが出来ま

した。

体に踊 りをおぼえ込ませるには踊る以外に

方法はない、休まず続けていくしかないのだ

と改めて実感 した 1日 でした。

咸人べのおチ伝いに

ふ力けkマ

田中 とも子
心配しておりました天気にも恵まれ、多く

の新成人の皆さんや関係者の方々もホッとさ
れたことでしょう。私の手伝いは市青協の人
達と一緒に来場された皆さんヘコーヒーや甘
酒をごちそうすることでした。役員の方々は
毎年のことと皆さん手際よく準備万端。お客
様をお待ちしました。会場にいらした新成人
の服装は男性はスーツが多く、羽織袴もちら
ほら……女性はやはり振 り袖姿がほとんどで
した。
普段はジーンズなどのラフなスタイルが多い
ためか慣れない正装ではコーヒーを飲む時で
さえ手元がおぼつかず、現にミルクを開封す
る際に失敗されせつかくの晴れ着にかけてし
まった人がおりました。思わず見かねてミル
クや砂糖を入れてさしあげました。また一人
ひとりに “おめでとうございます"と 言いな
がらお渡ししますと、どなたも嬉しそうに飲
んでおられました。
短時間のうちに何百回も “おめでとうござ

います"と 祝福申し上げたことは今までにな
い経験でしたので大変印象に残つております。
ハツラツとした皆さんを見ていますと私にも
同じようにこんな時期があつたんだなあ…と

懐かしく音を思い起こしました。
この若い皆さんが素敵な社会人になってくれ
るように思いつつ半日過ごしました。
このようなお手伝いに参加できましたこと感
謝いたします。



蔵波レインボー
7周年記念第 1回ア■バーサリー

パーティーに参力日して

佐々木 敬子

初参加の蔵波の会場は遠 くに感 じられ、行

きたい様な不安な気持ちで心が乱れてお りま

した。そんな折 り、窪園会長 ご夫妻 とクロス

ロー ドの方 と同行 させていただく事になり(同

じ市に住む といい事があります (∧o∧))田園風

景を垣間見ながらアットい う間に会場に到着。

会場に入ると個性あふれる色 とりどりのコ

スチューム、気分は高揚 し始め、ダンサーの

皆様 も所狭 しと踊つている姿は心身 ともに愉
しんで、そして私も愉 しんで 0。 ・・

帰路もご下緒 させていただき、楽チン・楽
チンの一 日でした。

有難 うございました。

花 見り||ス クェアダンスサー クル
10周年アニバーサ リーパーティーに

お誘いいただいて

江上 よしこ
久しぶりのパーティーを誘われて申し込ん

だのですが、すこし風邪気味、イェーと出か
けてみました。会場はホッと、暖かく迎えて
いただきました。

ゲス トコーラーの窪園さん・西山さんいつ

も耳なれているし、又いつにもまして皆さん
を楽しませてあげようという力のこもつたコ
ールで本当に楽しかったです。西山さんの顔
も赤くなつていて、ちょっと心配しました。

もちろん和田さんのコールもあり、嬉 しか
つたです。
昼食は女性好みのお弁当で、もちろん残さ

ずいただきました。主婦感覚としてあの会費
でまかなえるのかな?なんて考えていました。
しばらく逢えていない方々ともお話が出来、
参加して良かつたです。

ただ、ダンスは直ぐに動けなかつたり、ハ

テナの部分があり、いかに例会が大切か大い
に反省いた しました。

今回のパーティーは やわらかく

や さしく、暖かいパーティーで した。
何 よりもスクェァダンスをして元気になれ

た事が一番です。ありがとうがざいました。
パーティーに誘つて くださつたお友達に御

ネL申 しあげます。

クローバー リーフ
ゴル フコンペ に参加 して

鶴間 治子
3月 8日 (木)イ トーピアゴルフ倶楽部にて、

参加者 11名、 3組。小春日和で、日頃の騒
音、ス トレスを忘れ、鳥の声を聞きながら、
この時期にしてはゴルフに最高の日でした。

コースデ ビューか ら数回 目の私は、緊張で

ドキ ドキで した。スコアを気にせず、ボール

に遊ばれて、緊張もほぐれましたが、ナイス

プレーヤーにはつ られずに、私の失敗プ レー

を仲間に引き入れてしまい笑いの連続。
ゲーム後のお風呂に最高の (∧o∧)至福を感 じ

た時間でした。
パーティーはケーキとお茶で、賞品に盛 り

上が り、、参加賞を頂いて、楽 しい一 日を過ご

すことが出来ました。

私のような初心者でも、気兼ねなく参加す
ることが出来ま した。次回は参加者が増える
ことを期待 しています。

靱

(笑顔一杯 !!)



タイア雰妾F二倉 (ただの飲み会ですけどれ )

今年の桜観賞会 (千葉公園にて)は、異常
気象による暖冬の影響で開花の時期がずれ、
葉桜状態ではないかと、若千、心配 していま
したが、あなたの日頃の行いがよかったせい
か、その心配が杞憂に終わ り、なんと、見事
な夜桜で満開でした。まるで、あなたの、ス

クエアダンスに対する意気込みか、美 しい容

姿のようでした。 (意味わか ります。)ま ぁ、
そ うい うことで、非常に堪能 したわけです。

肝心の宴会は、普段から食べなれている ?
皆さん自慢の本当に美味 しい家庭料理を舌鼓
ながら、各 自が持ち寄った普通のものよりち
ょつと高い高級 ビール、何十年ものの梅酒、
外国産のシャンパンな ど沢山 (量 も含 め。)

のお酒を嗜み、何 とか演歌歌手のナツメロ歌
謡大会か、何 とかコメディアンのエンタの神
様か、まるで、健康ラン ドの芸能ショーなみ
の盛 り上がりでした。 ところで、これは絶対
内緒ですよ、誰にも言わないでくださいね。
実は、入場料を払わずに、無銭飲食をしてし
まいました。来年こそは、あなたのたっての

願いではありませんが、朝、取 り立てた成東
産の新鮮なイチゴぐらいは持参 して参加 した
いなぁ― と思っているこの頃です。 (忘れな
ければのことですが。)

その後のことですが、宴が終盤に成 りかけ
た頃、運がいいか、悪いかわか りませんが、
それまでの、晴れ模様が、一転、雨に変わ り、
急邊、会場を撤収 し、締めも無 く流れ解散的
に散会 となってしまいました。冗談 じゃない、
雨男、雨女は、誰だあこ !で も、実のところ、
私かもしれません、後でお天道様に聞いてお
きます。こんなもんで、終わらせていただい
てよろしいですかね。よければ、当日、参力日
された方は、本当にご苦労様でした。また、
沢山のご馳走を用意 していただきありがとう
ございました。特に、暖かい煮込み と韓国ラ
ーメンを持参 した方大変でした。でも、図々

しいことですが、来年もよろしくお願い しま
すね。 (喜んでと言つてほしいなぁ。)

また、桜観賞会に参加 されたことが無い方
は、来年、いかがですか。是非、あなたと桜
の木の下で盛 り上が りたいものですね。但 し、
ただの飲み会ですけどね。では、ご機嫌 よろ
しく。

佐藤 邦雄

平成 19年 4月 6日 ～ 11日
1日 目

南の国へ来たのに寒い !誰のせいや ら台北
は雨、異常気象 とはい うものの 。・・・

それにもめげず龍山寺へ。カラフルな寺廓 に
目を奪われ、おすなおすなの参拝者、盛 りだ

くさんの花餅、果実、長ぁ～ぃ線香に感心 し、
町を走るスクーターの多 さにお どろき、信号
待ちでは、まるでマラソンのスター トゲー ト
の様にスクーターがビッシ リにビックリ。ホ
テルに着いてまたビックリ、エアコンは付い

ているが暖房機能は無いのダァ～
2. 3日 目

メインの台湾スクエアダンス国際コンベ ン
シ ョン。 20年前、東京 SDの和田さんが先
鞭をつけられ、その後台湾の方が 日本のコン
ベンション (第 35回 )に参力日して以来、より
親密な交流 となつたとの事。

今回は 日本からの参加は 80余名、現地の

方は 200名 ぐらい。皆若い !平均年令が 2
0才位若い !はつ らつ と元気に踊つて、昔の

自分を見ている様トホホ・…遠来の我々に可愛いプ
レゼン トを下さる等あたたかく迎えられ楽 し

く踊つて、観光旅行だけでは味わえない体験
ができてとっても幸せ !夜には有名な夜市へ。
縁 日の超大規模なものでお祭 りの楽 しさです。
フカヒレの豪華ディナーにもご満悦 !

4. 5日 目

開通 したばか りの新幹線で高尾へ !国際的な
貿易港。ここでようや く太陽が顔を出し、のん
び りと公園等散策。お昼は飲茶 コース。台湾 ビ
ールは軽 くてさわやか。
翌日はプロペラ機で花蓮へ。3000く E級の山々
が連なる中央山脈から流れる急流で浸蝕され
た大理石の渓谷は圧巻。宝石店に案内されたけ
ど…ここは見るだけぇ～・・・

最後の夜はアミ族の民族舞踊ショー。一緒に
…とさそわれ踊つたバンブーダンス。 トン ト
ンとリズミカルに動 く

竹に足をはさまれない

様にと必死だったのも
楽 しい思い出……

あつ とい う間の 6日
間。  あぁ ～楽 しか っ

た !

へ
゜
ンネーム  松本 鈴奈



第32回千葉県SDジャンボリーに参加して

堀江 和弘
今 日は、SDジヤンボリー私にとつては、

初めての対外ダンス会参加。半ば不安感と期
待で胸膨らませ、童心に返り遠足気分で参加
した。
クラブの例会では、先輩諸氏のご親切な配

慮のお蔭で、パー トナこで、苦労することは、
なかつたが、今回は、自ら主体性をもうて、
自助努力、自己責任でパー トナーをみつけな
ければならない。当会の会長より、"私のごと
き、ヘボは、上手なパー トナーを、見つける
事に努力せよ !" "一番前で踊るな !"と いわ
れているもそんなわけで、ベーシック会場に
入つた時、クローバーリァフの衣装を着た先
輩諸氏の一団を見つけたときは、砂漠でオア
シスを見つけた心地して、ホットー息。
ベーシック会場である為、MSと違い慣れ

てくると、若干の余裕もでてきて、"ス クエア
ダンスの新たな楽しみ方"を発見した。
それは、多種多様なコーラマさんとの遭遇で
ある。当方、踊り手としては、ヘボの最たる
者であるが、ヘボは、ヘボなりに、コーラー

さんの特徴を観察しながら、踊つていると大
変たのしい。例えば、●新人コーラーさん、
本人の"一 生懸命さ" "初 々しさlla｀ 、こちら
につたわつてきて、心を和ませる。こちらも、
何とか応援してやろうとがんばる。
●あれ !昨年クロバーリーフの 2次会でかな
り酪酎していたあの美人ゲス トコーラーさん、
歌も上手いし、素晴らしいリズム感、踊つて
いて本当に楽しいな !等々。
スクエアダンスのコーラーは、自在に踊り手
を操 リー番やり甲斐のある仕事では、ないだ
ろうか?
その為には、日頃の研鑽に、多大な時間を

費やさねばならないだろうし、心から"ご苦労
さま"と 感謝した次第。
さいわい、クローバニリーフは、逸材が、そ
ろっており、且つ将来に備え若手を着々と育
成しており、そういつた恵まれた環境で踊れ
る自分に、感謝し、又自分の拙さを再認識さ
せられた 1日 であつたが、一日を思う存分楽
しんだ満足感と心地良い若千の疲労感を抱き
ながら、会場を後にした。

中村 玲子
今年は気侯の変化の激 しい日々が続いてい

ましたが、当日は幸いに天気に恵まれ千葉県
ジャンボリーに参加することが出来ました。
新京成人柱駅から常盤平体育館まで徒歩で向
かいましたが、途中さくら通りの桜の書もボ
ツボツふくらみかけて、この界隈の “さくら

祭り"の賑わいも間近の様でした。
天気には恵まれましたが、体育館はやはり

寒く、ホッカロンを配つていたクラブもあり、
やはりこの時季まだ寒さ対策は必要かなと思
いました。
:会場は(B,MSCP・ RD)の 3会場に分かれ
ていて県内のコーラ、キューアの熱演でそれ
ぞれ楽しく踊ることが出来ましたが、当クラ
ブのビギナーさんが気になりB会場に行きま
した、捜すのも大変なくらい熱気につつまれ

て楽しく踊っている姿をみて感動しました。
まだ Do― Sa―Doパーテイも終わつていないの

にそのチャレシジ精神には本当に感心致しま
した。
B会場で最後まで一緒に踊りましたが、皆

さん方は益々自信もつて爽やかな笑顔で踊る

姿を見て、私まで嬉しくなりました。
B会場を後に合同会場に移動し、セレモニ

ーの後も最後まで皆さん熱心に踊つている姿
が印象的でした:役員並びに会場設営、コー

ラ、キューアの皆様本当にご苦労様でした。
そして、来年の九十九里ジャンボリーを楽

しみにしています。

土屋 温子
私は、初めにPO RDの部屋で踊りましたが、

Pの時後の方は、よくコールが聞き取れませ
んでした。
午後からは、ホールで DBDのチップがあ

り、踊れたらいいな一と思い前の方に行つて、
セットを作りましたが、知らないで新しい人
達もセジトに入つてきましたので、良く踊れ
なくて残念でした。
新人コーラーさんの量―ナーがありまして、

初めて大勢のダンサーの前でコールをしたと

思いますが、皆さん良く勉強したようで声が

はつきり出ていて踊りやすかつたです。これ
からも頑張つて下さい。



ず
=F綾 =鰭

r_.構 ′ ‐ 摯 4-メ 議 ・・
椰 'メ 華 夕載

「
==‐・ ――

′ 奪 ‐ 置 ,や メ戦 /學
―

聘・ ノ 綾 為 欄

『

r― ―
・

装

屹

1  第 41回アニバーサリー   H19年 4月 15日  増
燃                                                         畿
燿 _. _ .′ ,歳 繭 メ■'=霧 奪

「

‐薫 ‐ 綾 r―・ /・ t燎ギ .'■― =■ .1「テ■・●壼■,議 ノ導 r,、轟y=三 言 F=露軍 F‐ tF■鼻y/鐵
・ 凛y「 =iや

堀

☆☆お二人のゲス トコーラー さんか ら一言頂 きま した☆☆

市原ファミリースクエアーズ

森 口 久江

スクェアダンスを始めて 13年、クローバ

ーのアニバー には毎年参加 しています が

(2005年 は骨折のためちょっと見学)そ の中
で一審冷たい汗をかき疲れたアニバーでした
が、とても充実 した一 日でした。

「ゲス ト」とい う大きなプレッシャーで身
も心も痩せる思いでアニバー当日を向かえ、
往路グラムを見れば索晴 らしいコーラーがズ

ラー リと連 な り、私 は ど うした ら良 い
の ????と い う感 じで した。不安 と緊張で

始まったパーテイーでしたが、会員の方から
の励ましや、ダンサー 0コ ーラーの方の暖か
い応援でお役 目を果たせてホッとしています
が、自分 自身の技量のなさを痛感 しています。
この素晴らしい経験を生かして次にステップ
アップできるように勉強 していきたいと思い

ます。
このような素晴 らしい機会を与えてくださ

ったクローバーの皆様に感謝 しています。
ありがとうございました。

蔵波 レインボースクエアーズ

鈴木 美佳

2007年 4月 15日 第 41回クローバー リーフ
スクエアーズアニバーサ リー

楽 しい一 日をありがとうございました。
伝統あるクラブのゲス トとい う大役 を経験

させていただき、大変な一 日でした。

『 おはようございます』の挨拶のときのみん
なの顔が、いつもと違い、スゴーク期待 され
ているような、

｀`
ガンバ レヨ"と 言つているよ

うな表情に、私のテンシ ョンが、 どん どんあ
がつていき、“頑張 ります !"と 返事をしてい

る うちに、 どん どん力が入つていきま した。
舞台裏で、窪園さん、西山さん、池田さん、
熊野さんの顔を見て、『いつものようにコール

をすればいいんだよ』 と言われ、ホッとした
のですが、あが り過ぎたテンションは、下が
らなかったようです。
窪園さんか ら、クローバーのゲス トに、 と

言われた時は、正直、ゾつとしま した。志村
の招待コーラー として、7月 2日 、初めての

大舞台で、自分のコールが出来ず、誰かに首
を絞められているように、のどが半分 くらい
しか開かない とい う状態に、一人で落ち込ん
でい る夜 に さんか ら電話 を頂いたので



す。『電話をする相手を、間違えてませんか ?』

と、聞き直 しま した。冗談でも、 うそでも無
く、本当のことでした。

川崎 さんを初め、みなさんか ら、コールをす
る度に、ここが悪い、あそこがダメ、あの言
い方は良くない等、いろいろなア ドバイスを
され、パーティーでのコールチャンスをいた
だき、徐々に自分に自信が持てるようになっ

ていたのですが、これは練習 しなきゃ、勉強
しなきゃと思い、コールを始めて 10年 目にし

て、こんなに練習をしたのは、初めてでした。
森 口さんとシンギングを合わせ、これまでの

最高の仕上が りに、二人 とも満足 し、自分に

自信 を持つてアニバーサ リー当日を迎えるこ

とが出来ました。

第 41回 クローバー リーフアニバーサ リーで
は、楽 しくコールが出来ました。
と言いたい所ですが、私 自身、そんな余裕は
全然あ りませんで した。ダンサーの笑顔に助
けられ、私を支えてくれる先輩方に助けられ、
感謝の気持ちでいっぱいです。

クローバーの皆 さん、いつも以上に優 しく
接 して頂き、また、貴重な体験をさせていた
だき、あ りがとうございました。今後 とも、
ご指導、ご鞭捷、よろしくお願いいたします。

あず|ギ:午庁嚢裏

第 41回アニバーサ リーに参加 して

下門佳代子
クローバーに入会 して以来、アニバーサ リ

ーだけは何 とか参加 してきた気がします。
今回はスナ ック担当。初めて作る方の担当

になる。果物も多かったようで切るだけなの

にちょっと大変で した。けれ ど、盛 りつけや

配分、出すタイ ミングなど、 リーダーはほん

とうに大変だと頭が下が りました。
結局セ レモニーの時だけ会場に行き、一度

も踊ることなく会場の状態 さえわからないま
ま終わつて しまいました。

排水 口が詰ま り、水があふれるアクシデン

トもあり、てんやわんやの一 日でした。
来年は踊ろうね //全員 //

スナ ック係 になって

内山菊子
2つ の台の上にお菓子・果物を各 2皿ずつ

並べました。かなりの人が居ました。あっと
いう間に、台の上の食べ物はからっぽです。
昼食を終わつた人が、スナック室へどんどん
入つて来ます。飲み物しかありません。広い
台の上には、お菓子が少し……

と、ある人の声。
「なあんだ、1500円 も払つたのに、食ベ

る物は何もないんだ ?」 「そうだよね !」

他の人の声は聞こえなくても、そう思った人
はほかにも居たのではないでしょうか?

『 30分おきに果物とお菓子を出す』ことに
なっていたのですが、集中して人が来るとき
と、そうでない時とバランスよく出しても良
かつたかな ?果物だけでも、人が集中してい
るときに出すようにしても良かったかなぁ…

と思ったスナ ック係で した

鈴木両コーラー とクローバーバン ド
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維持 され、今現在私 どもが SDを楽 しむことが

片隅でビールを飲みながら物思いに耽 り、改め

会報も継続 して現在 20号に至っています。
持 し、継続できますよう担当者一同頑張 ります

会員から、紙面記事の月 日が、たち過ぎてい

り、本年から、年に 2回の発行を目標 とし、ペ

さんの希望に添えるよう努力致 します。そ して、お気付きでしょうか、活字を少 し大きくしミ
ました。見やすくなりましたでしょうか。
係りでは会報に関する事、紙面の内容、記事、体裁どんな事でもかまいません

面白い紙面作りの提案をお待ちしています。勿論寄稿、投稿大歓迎です。皆さん
の協力がなければ会報の継続はできません。 よろしくお願い致 します。

(池 田)

隋


